

**Soutenir la Fondation 3A,  
c'est permettre aux adultes  
autistes de conquérir leur  
autonomie et de trouver  
leur juste place dans notre  
société.**

La Fondation 3A (Autistes Adultes Auto-  
nomes) a pour ambition de promouvoir et de  
soutenir toutes les initiatives concourant à  
l'autonomie des autistes adultes.

Il s'agit d'offrir aux autistes adultes, et  
notamment les plus jeunes, un parcours  
de vie rendant leur existence la plus  
agréable et la plus riche possible, en  
leur permettant d'accéder aux trois  
volets de l'autonomie que sont le tra-  
vail, le logement et les loisirs, en par-  
ticulier la pratique du sport.



## Contact

### Association de Préfiguration de la Fondation 3A

Monsieur Marc BOULOGNE, Président  
36 La Feuverts - 44110 Erbray

[www.fondation3a.fr](http://www.fondation3a.fr)  
Courriel : [association.fondation3a@gmail.com](mailto:association.fondation3a@gmail.com)  
Tel : 06 85 73 58 10

LA FONDATION 3A POUR  
L'AUTONOMIE DES AUTISTES  
ADULTES

# AUTISTES ADULTES AUTONOMES



Rendez-vous sur [www.fondation3a.fr](http://www.fondation3a.fr)

## Notre ambition :

La Fondation 3A a pour ambition de promouvoir et de soutenir toutes les initiatives concourant à l'autonomie des autistes adultes.

La philosophie de la fondation repose sur deux piliers : **le partenariat** avec les structures en capacité d'apporter l'autonomie souhaitée pour les jeunes autistes, chacune dans leur domaine de compétence, et **l'accompagnement** à travers la mise en place de services légers assurés par des professionnels salariés voire bénévoles.



## Ils nous soutiennent...



Jean-François DUFRENE, Dirigeant d'ANDROS  
« Les autistes ont toute leur place en entreprise »



Joseph SCHOVANNEC, docteur en philosophie, diplômé de Sciences Politiques, philosophe, écrivain et militant pour la dignité des personnes autistes



Japhet N'DORAM, sportif d'exception, ancienne « star » du FC Nantes, aussi talentueux que généreux et très investi dans la cause de l'autisme



### Le mot du Président Marc Boulogne :

« L'autisme touche, en France, environ 600 000 personnes dont 400 000 adultes pour lesquels peu de choses sont faites aujourd'hui. C'est la raison pour laquelle nous avons lancé, en 2017, le projet de création de la Fondation 3A destinée à aider les autistes adultes à conquérir leur autonomie pour trouver leur juste place dans la société à travers les trois leviers de l'émancipation que sont le logement, le travail et les loisirs, particulièrement le sport. »

## Nos projets...

Une plateforme multiservices d'écoute, d'accompagnement et d'entraide destinée aux autistes adultes et leur famille

Le parrainage et/ou la gestion d'Un Groupe d'Entraide Mutuelle (GEM) de jeunes autistes en Loire-Atlantique, conventionné par l'Agence régionale de santé

Participer à toute réflexion privilégiant l'habitat inclusif et les passerelles vers le monde économique et l'emploi.



### Notre Président d'honneur : Patrice Martin, champion de ski nautique, un exemple pour le sport français

Patrice Martin  
12 titres de champion du monde  
34 titres de champion d'Europe  
26 records du monde

Président de la Fédération française de ski nautique  
Membre du Comité National Olympique et Sportif Français

